

令和7年10月17日（金）秋季クラスマッチ

30日（木）生徒総会

31日（金）公開授業



【秋季クラスマッチ】

10月17日（金）、秋季クラスマッチが開催されました。競技種目は以下の5つです。

- 男子5人制バスケットボール
- 女子5人制バスケットボール
- 男子6人制バレーボール
- 女子6人制バレーボール、
ポッチャ

各クラスと教職員チームがトーナメントに参加しました。生徒たちはクラスTシャツを着用し、クラスメートの試合を応援していました。どのトーナメントも決勝戦で盛り上がりは最高潮に達し、勝者は喜びに沸く一方、敗者は悔しさをにじませながらも最後まで全力を出し切った表情で試合を終えました。



ポッチャ



男子5人制バスケットボール



女子6人制バレーボール



生徒総会の様子

【生徒総会】

同月30日（木）に第3回生徒総会が行われました。今回の生徒総会では、第一号から第五号の議案の読み上げがありました。前期生徒会の活動報告や後期生徒会活動計画の説明の後、新役員の紹介もありました。

後期生徒会の活躍が楽しみです。

【公開授業】

同月31日には、近隣の中学生および保護者の皆様を対象とした公開授業を実施しました。午前中は授業を自由にご覧いただき、午後は説明会に参加いただきました。来場者数は昨年度より増加し、約150名の方々にお越しいただくことができました。

来年度、多くの皆様に本校の生徒として再びお会いできることを願っています。



説明会の様子